

Entregan tres vehículos de salud a la comuna de Placilla como respuesta a temporales de invierno de 2023

El costo total de la iniciativa ascendió a \$185 millones, la cual se pudo financiar a través de los aportes del Fondo Nacional de Reconstrucción, Gobierno Regional y el presupuesto municipal.

Con una ceremonia presidida por el alcalde de Placilla, Marcelo González, y la participación de la delegada presidencial de Colchagua, Marta Pizarro, este martes 30 de julio se realizó la entrega de tres nuevos vehículos de salud, los cuales serán destinados para mejorar la atención sanitaria en la comuna. La actividad contó también con la presencia de la secretaria ejecutiva del Fondo de Reconstrucción, Trinidad Undurraga, así como con representantes del Gobierno Regional (GORE), concejales, la directora de salud municipal, personal de salud local y vecinos.

Esta nueva flota forma parte de los compromisos adquiridos con la zona tras las fuertes lluvias que afec-

taron a la región de O'Higgins durante el invierno de 2023.

Los tres vehículos incluyen una clínica móvil financiada con recursos del GORE por un valor de \$135 millones, destinada a brindar servicios de salud en áreas de difícil acceso. Una camioneta 4x4 adquirida con recursos del Fondo Nacional de Reconstrucción por \$35 millones, gracias a donaciones de privados, la cual se utilizará para atender a la población rural de la comuna. Y un vehículo SUV entregado por la municipalidad y que fue adquirido a través del presupuesto municipal por \$15 millones que será priorizado y autorizado por el concejo municipal para el traslado de pacientes crónicos de la ciudad.

Durante el evento, Trinidad Undurraga, secretaria ejecutiva del Fondo de Reconstrucción, comentó que "este es un reflejo del trabajo coordinado entre las diferentes instituciones que hace posible estar hoy entregando tres vehículos de salud". Junto con esto, agradeció "a los donantes anónimos que hicieron posible la donación de esta camioneta 4x4 a la comuna de Placilla".

También entregó "un fuerte reconocimiento para el equipo municipal que en un tiempo récord concretó la compra de este vehículo."

El acto incluyó la bendición de los vehículos por parte del párroco de la comuna, así como presentaciones artísticas de funcionarios del Cesfam local. También se aprovechó la



oportunidad para reconocer a los funcionarios de salud con destacada trayectoria de servicio.

Este evento demuestra la importancia de la colaboración público-privada y entre instituciones públicas para la respuesta ante emergencias y en la recuperación de comunidades afectadas. Se invita a empresas y personas a continuar contribuyendo con donaciones al Fondo Nacional de Reconstrucción, para seguir apoyando esta tarea en las áreas impacta-

das por las lluvias de 2023.

Para más información sobre cómo realizar donaciones, visite: www.fondonacionaldereconstruccion.cl

